

SOGRAPE ES EL DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO DE ENGINE EN PORTUGAL

Sogrape Distribuição refuerza su cartera con la nueva marca de ginebra del Grupo Illva Saronno

Nota de Prensa 14/03/2024 – Sogrape Distribuição acaba de ampliar su cartera y ahora es el distribuidor exclusivo de Engine en Portugal. Recién llegada a Portugal, la nueva marca de ginebra fue adquirida por el Grupo Illva Saronno y se junta, así, al elenco de bebidas espirituosas distribuidas exclusivamente por Sogrape al consumidor portugués.

Después de anunciar, a finales del año pasado, la distribución exclusiva de las marcas Illva Saronno, Sogrape Distribuição integra ahora la marca más reciente del Grupo de bebidas espirituosas. A finales del mes de febrero, Illva Saronno Holding S.P.A adquirió la empresa que, hasta entonces, tenía una posición mayoritaria en la producción y distribución de Engine, y que se junta, así, a marcas líderes como Disaronno, el licor italiano preferido en el mundo, Disaronno Velvet y Tia Maria, el licor de café por excelencia.

Gonçalo Sousa Machado, CEO de Sogrape Distribuição, afirma: *"Ser distribuidor exclusivo de Engine en Portugal es otro paso más en el camino que hemos hecho para ofrecer las mejores bebidas espirituosas en el mercado portugués. Ya teníamos la distribución exclusiva del Grupo Illva Saronno, cuya calidad y tradición se alinean a la perfección con Sogrape Distribuição y es una gran satisfacción juntar otra marca más a la cartera. Engine es una marca de ginebra innovadora e irreverente y, a partir de ahora, puede contar con nosotros para llevar lo mejor del sabor de la tradición italiana a Portugal".*

Engine se lanzó en mayo de 2019 y ya está presente en más de 30 mercados internacionales, pero solo ahora se lanza en Portugal. Producido en Italia, se caracteriza por ser una ginebra 100% orgánica, con una fórmula vinculada a la tradición italiana y piamontesa, que rinde homenaje en su composición a licores dulces, licores de salvia y limón que en el pasado eran antiguos remedios digestivos. La inspiración por detrás de Engine se asienta en el imaginario del automovilismo, de latas de aceite, combustible y competiciones, que ha dado lugar a un diseño original, ya que la garrafa no se presenta de forma tradicional, sino en latas poco comunes.

Engine ya está disponible en el mercado portugués con un PVP* de 39,99€.

**Indicativo y no vinculante.*

Sobre Sogrape

Fundada en 1942 por Fernando Van Zeller Guedes, Sogrape nació para mostrar la calidad de los vinos portugueses al resto del mundo. A partir de un único viñedo en el valle del Douro, centrado en la producción de Mateus Rosé, esta compañía se ha vuelto global, haciendo negocios en más de 120 mercados y en posesión de más de 1600 hectáreas de viñedos en Portugal, España, Chile, Argentina y Nueva Zelanda. Movidos por el propósito de llevar Amistad y Felicidad a todos aquellos con quienes se relaciona a través de sus grandes vinos, el espíritu de familia y la cultura de equipo de máximo rendimiento que se vive en Sogrape son clave en el camino de éxito que viene construyendo hace más de 80 años. Bajo el liderazgo de Fernando da Cunha Guedes, actual Presidente y miembro de la tercera generación de la familia fundadora, la empresa líder en Portugal quiere difundir Sograpiness por todo el mundo y afirmarse como un catalizador de cambio positivo en la sociedad, respetando los límites del planeta en la construcción de un futuro más sostenible e inclusivo.

Para saber más, por favor contactar con:
Llorrente & Cuenca
Carla Martins – cmartins@lyc.global
Rita Paulo – rita.paulo@lyc.global



Sea responsable. Beba con moderación.